

26.2.2016 - Focus

Kirchen-Volks-Bewegung trifft sich in Osnabrück

Die Kirchen-Volks-Bewegung „Wir sind Kirche“ will heute zu jüngst bekannt gewordenen Fällen sexualisierter Gewalt in den Bistümern Hildesheim und Regensburg Stellung nehmen.

In Hildesheim soll ein früherer Pfarrer Kinder missbraucht haben. In Regensburg haben bei den weltberühmten Domspatzen Priester und Lehrer über Jahrzehnte mindestens 231 Kinder geschlagen, gequält oder sexuell missbraucht. Das Bundesteam will sich auch zu den Herausforderungen angesichts weltweiter Konflikte und der Flüchtlingsbewegungen äußern. Anlass ist die Bundesversammlung der katholischen Laienorganisation von Freitag bis Sonntag in Osnabrück.

http://www.focus.de/regional/osnabueck/kirche-kirchen-volks-bewegung-trifft-sich-in-osnabueck_id_5315789.html

Zuletzt geändert am 26.02.2016